

Anne Boëls en concerts

La pianiste, organiste, concertiste gaillardine Anne Boëls, appréciée pour son talent, fait sa rentrée. Elle a la joie de convier le public mélomane à deux prochains concerts des *Variations Goldberg* de Jean-Sébastien Bach, qu'elle donnera, l'un à l'orgue, l'autre au piano.

Le premier concert, le jeudi 5 septembre, jour du jeûne genevois, aura lieu à 11 heures à l'église du Christ-Roi de Petit-Lancy. Le second concert, dimanche 15 septembre à 17 heures au Pavillon Stéphane-Hessel, à Gaillard, au piano, sur lequel nous reviendrons.

Le concert du jeudi 5 septembre sera donné dans le cadre du soutien à l'association Lumière pour Haïti. Le bénéfice est dédié à la cantine scolaire de l'école Bétsaléel.

Inscription obligatoire pour le repas, places limitées à 100 personnes. Tél. : 02 27 92 59 10. Courriel : info@lumierepourhaiti.org Site internet : www.lumierepourhaiti.org

Anne Boëls interprétera les *Variations Goldberg* le 5 septembre à l'orgue et le 15 septembre au piano.

Photo Le DL/G.T.

